

**3. Juli 2023**

# Pressemitteilung

## **Goldbeck Rhomberg errichtet neuen Stammsitz für Extrudr**

**In Lustenau realisiert das Bau- und Dienstleistungsunternehmen GOLDBECK Rhomberg eine neue Produktionshalle und Bürotrakt für den 3D-Druck-Spezialisten Extrudr. Vertreterinnen und Vertreter von Extrudr und Goldbeck setzten am 21.06. den traditionellen Spatenstich.**

*Lustenau, 3. Juli 2023.* Extrudr vergrößert sich mit einer Produktionshalle und einem Bürotrakt in Lustenau. Auf einer Grundstücksgroße von etwa 11.000 Quadratmeter entsteht am Glaserweg in den kommenden Monaten ein neues Gebäude mit vier Obergeschossen und einer Tiefgarage.

GOLDBECK Rhomberg erarbeitete während der Planung des Projekts ein ökologisches Grünraum- und Energiekonzept: Gehölze bestehend aus Bäumen und Sträuchern fördern die Biodiversität rund um den Neubau. Photovoltaik-Anlagen sichern eine umweltfreundlichere Energieversorgung. „Weitere

ökologische Potenziale eröffnen die großen Grünflächen, die auf allen Dächern der Hallen angelegt sind. Außerdem verfügt das Gebäude über eine Luft-Wasser-Wärmepumpenanlage“, erklärt Thomas Meusburger, GOLDBECK Rhomberg-Niederlassungsleiter Bregenz.

Mit der neuen Halle erweitert Extrudr seine Produktion von Filamenten. Die Schmelzfäden aus diversen Kunststoffen kommen beim 3D Druck zum Einsatz. „Wir sind mit der Zusammenarbeit mit GOLDBECK Rhomberg sehr zufrieden. Die systematisierte Bauweise und die nachhaltigen Konzepte für die Energieversorgung haben uns in den Gesprächen überzeugt“, sagt Marco Depaoli. Derzeit befindet sich die Verwaltung sowie Forschung und Entwicklung in Lauterach (Österreich). In Lustenau (Österreich) werden auf zwölf Extrusionsanlagen Filamente produziert. Vom direkt angrenzenden Lager versendet Extrudr die Produkte an die Kunden. „Zukünftig werden alle Mitarbeitenden wieder an einem Standort vereint sein, wenn der Neubau in Lustenau fertiggestellt ist“, freut sich Depaoli.



**Bildbeschreibung:**

Bild Copyright: GOLDBECK Rhomberg GmbH

## **Über GOLDBECK RHOMBERG**

GOLDBECK RHOMBERG agiert als Spezialist für ökonomische, schnelle und flexible Lösungen im Industrie- und Gewerbebau. Das 2001 gegründete Unternehmen ist als General- und Totalunternehmer einer der Marktführer für die Produkte Bürogebäude und (Logistik-)Hallen in Österreich und der Schweiz. Im Bereich Parkhäuser ist GOLDBECK RHOMBERG in den genannten Ländern sogar klarer Branchenprimus. Die Kunden profitieren neben dieser starken Marktpräsenz von attraktiven Produkten und höchster Wirtschaftlichkeit. Sie sind von der Konzeptionsphase bis zur Fertigstellung bei dem Experten für elementiertes Bauen mit System rundum in kompetenten Händen. Der Hauptsitz von GOLDBECK RHOMBERG befindet sich in Vorarlberg. Weitere Niederlassungen und Geschäftsstellen gibt es in Wien, Salzburg, Linz, Graz, Tirol, St. Gallen, Luzern und Ruggell.. Zahlreiche Standorte des Mutterunternehmens GOLDBECK ergänzen das Netzwerk in ganz Europa.

Weitere Informationen finden Sie unter [www.goldbeck-rhomberg.com](http://www.goldbeck-rhomberg.com)

## **Über Extrudr | FD3D GmbH**

Extrudr | FD3D GmbH entwickelt und produziert technische Monofilamente, die in der additiven Fertigung beim 3D-Druck zum Einsatz kommen. Das Unternehmen ist Vorreiter bei der Herstellung von Filamenten aus biobasierten Kunststoffen. Was 2014 wie bei einem typischen Start-up in einer Garage begonnen hat, ist über die letzten Jahre rasant gewachsen. Getrieben vom Gedanken ihre eigenen Ideen mit 3D-Druck zu verwirklichen, wurde das Unternehmen von Marco Depaoli und Johannes Früh gegründet. Heute realisieren zahlreiche Kunden ihre Ideen mit

Extrudr Filamenten. Weitere Informationen finden Sie unter  
<https://www.extrudr.com/>